



ACTA REUNION DEL CONSEJO DE DISTRITO SUR

Acta reunión del Consejo de Distrito Sur celebrada a las 18.30 horas del día 18 de enero de 2024, en el centro cívico Arrabal del Sur a la que asisten:

Rosario Roldán Fernández, titular de la AAVV. La Unidad.

Juan Moreno Mata, Isabel Baena y Manuel Barona titulares y suplente de la AAVV. Puente Romano.

María Dolores Damián Muñoz, titular asociación Nubia Apoyo familiar y presidenta consejo de Distrito Sur.

Miguel A. Aguilera, titular de AAVV. Guadalquivir.

Emilia Murillo Guerra, titular Casa de la Ciudadanía.

Fernando Ariza García, titular de la asociaciones deportivas.

Fuensanta Rubiano Díaz, titular Asociación de mujeres Alba del Guadalquivir.

Justifican su ausencia Manuel Sierra, titular AAVV. La mirada del sur y M.

Visitación Pérez Ruiz, representante de las A.M.P.A.S.

Orden del día y desarrollo:

1.- Aprobación acta anterior. Se aprueban por unanimidad.

2.-Comparecencia D. Miguel Ruiz Madruga.

Se compromete a un acuerdo de legislatura con el distrito sur con mención al plan de asfaltado, arreglo integral de calles y alumbrado, así como otras medidas en parques infantiles, mobiliario y jardines.

Se compromete a comparecer nuevamente en una de las sesiones de este consejo, así como a consensuar con este consejo, las distintas obras a realizar en el distrito, antes de que pasen a contratación.

3.-Comparecencia Dña. Maria Antonia Aguilar Rider.

Informa sobre las nuevas instalaciones en el solar del polideportivo de la Juventud. Se va a realizar un negociado sin publicidad, contando ya con el pliego de condiciones técnicas para el citado negociado. Este debe ser aprobado por el consejo rector del IMDECO.

Asimismo, nos comunica que el ayuntamiento estudiará la posibilidad de inversión pública para hacer más atractivo el proyecto.

En cuanto al estadio de San Eulogio, informa de que se está realizando la primera fase, pero la empresa encargada de la reforma, ha pedido una ampliación del plazo de ejecución.

En una segunda fase se realizarán los cerramiento y los graderios, así como la pista multidisciplinar con cubierta y aseo públicos..

El estadio se complementará con espacios en el centro cívico para actividades de deporte para mayores.

Está previsto que la obra esté concluida en torno al 25 de febrero y la gestión de la instalación está aún por determinar.

4.- No comparecen Dña.Lourdes Morales Zaragoza ni Dña. Blanca Torrent Cruz.

5.- Informaciones varias.

Aucorsa. Se sigue destrozando la marquesina de la calle Loja. Se está a la espera de evaluar la campaña que se llevó a cabo para evitar el vandalismo.

Las Junta Municipales comenzarán el día 22 de enero.

La presidenta informa que nuestro distrito es uno de los que cuenta con un menor presupuesto.

Participación propone realizar talleres de circo y cine de cara al verano.

La presidenta propone el calendario de reuniones de este consejo y nos informa de que probablemente se renovarían los consejos de distrito en mayo.

6.- Aprobación actividades primer semestre. Se aprueban por unanimidad.

7.- Ruegos y preguntas.

Juan Moreno, pide que este Consejo de Distrito apoye dirigiendo escrito a la Gerencia de Urbanismo para que esta proponga al Consejo Rector la petición de los escritos presentados por la Asociación Vecinal Puente Romano con fechas 24.04.2023 y reiterada 09.05.2023 para que la nueva plaza existente entre la calle Escritora Concha Lagos y Acera de San Julián sea denominada plaza de la Rinconá como se llamaba antiguamente. Asimismo propone poder presentar esta misma propuesta en el plenario del C.M.C. Se aprueba por unanimidad por parte de los asistentes.

Interviene la presidenta del Consejo para que se incorpore también que se proponga en el plenario del C.M.C. La petición de que se denomine plaza del Palo a la ya conocida como plaza del Palo,

Comparecen miembros del P.S.O.E. a petición de este consejo, para tener un conocimiento mutuo y realizar intercambio de opiniones.

Se cierra la sesión siendo las 20.55 h.

Presidenta: María Dolores Damián Muñoz.

Secretaria: Rosario Roldán Fernández.